

\*  
\* \*

Notre collaborateur, M. Vachez, vient de faire paraître un fort joli petit volume (1), qui arrive bien à son heure. C'est la description d'une partie du Lyonnais peu connue, et qui mérite cependant la visite des touristes ou des promeneurs. Au moment où les vacances vont commencer, ce livre sera certainement bien accueilli. Les excursions, les courses à pied, devenant de plus en plus de mode, on trouvera dans ces quelques pages un programme de charmantes promenades.]

M. Vachez a pris pour centre de ses opérations le village de Sainte-Catherine-sur-Riverie, situé à dix kilomètres de Mornant, dans une position des plus pittoresques. De Lyon, l'accès en est facile, par le nouveau chemin de fer de Saint-Just à Mornant. Les environs de Sainte-Catherine offrent aux touristes, qui peuvent disposer de quelques jours, de nombreux buts d'excursions. Voici d'abord Riverie, divisé en deux parties : « Le village moderne bâti sur les bords de la route, et l'ancien bourg féodal qui est demeuré attaché sur le flanc et au sommet de l'éminence qui couronne le château. C'est là surtout que se trouvent les rues étroites et tortueuses, les passages voutés, les vieilles maisons aux écussons armoriés et aux larges toits en encorbellement dont l'aspect est si goûté des artistes. » L'origine de Riverie se perd dans la nuit des temps. Parmi les posses-

---

(1) *SAINTE-CATHERINE-SUR-RIVERIE ET SES ENVIRONS. Guide pittoresque et historique*, par A. V. 1 vol. pet. in-8, illustré de 16 gravures, par Joannès Drevel. Lyon, Dizain et Richard, libraires, rue Saint-Pierre, 20.  
— Prix : 1 fr. 50.